

## LE MESSAGE MISSIONNAIRE DE NOËL

Le don de Dieu de Son Fils est pour les hommes plus pauvres et de niveau plus faible...Il a envoyé les anges faire l'annonce de Sa naissance aux bergers.

C'est pour les hommes les plus riches et de niveau plus fort...Il a envoyé une étoile aux Hommes Sages, et Il a renvoyé les Hommes Sages comme un témoignage au Roi Hérode.

C'est pour les Juifs. Il est né dans une ville Juive à parents Juifs, et Sa naissance était annoncée aux bergers Juifs.

C'est pour les Gentils. Sa naissance était annoncée dans les pays païens au loin.

C'est pour ceux qui sont près. Les bergers gardaient leurs troupeaux hors de la ville mais pas loin.

C'est pour ceux qui sont au loin. L'étoile montrée dans un pays étranger et elle se dirigeait les Hommes Sages à un grand trajet.

C'est pour ceux qui essayaient de tous les cœurs à suivre Dieu, comme Siméon et Anna, comme Mary et Joseph, comme Elizabeth.

C'est pour ceux qui se sont égarés au loin de Dieu, comme les astrologues des pays de l'est.

Jésus Christ est le SAUVEUR pour tous les gens du monde.

Son arrivée avait un parfum missionnaire de départ-même.